

# 愛の家だより

令和5年  
5月号

知的障害者総合福祉施設 愛の家  
発行責任者 上野 隆幸  
編集責任者 森口 威

## 食べて、歌って、踊って、ポッチャして！

工房みさき子ども会イベントよ

朝は少し肌寒い日もありませんが、昼間は徐々に暑い季節となってきました！

私事ですが、早いもので、今年で娘が2歳になり、家族で子どもの日のお祝いをしました。

子どもの日といえば、こい



保護者会の皆さまありがとうございました

のぼり！娘は保育園で作ったこいのぼりの作品を片手に、「こいのぼい！こいのぼい！」と大はしゃぎでした。(笑)

工房みさきでは、皆で「鯉あられ」を食べました♪

他に保護者会より頂いたお菓子や様々な種類のジュースを自分で選び、和気藹々としながら美味しく頂きました。

そして、午前中は室内でポッチャを楽しみました♪

ポッチャは、老若男女や障害のあるなしに関わらず全ての人が楽しみ、競い合いことができるスポーツです♪

最初は競技方法がわからない方も多くいらっしやいましたが、少しずつ慣れてくると、皆さんが声を掛け合いながら、



デュエットも上手でした！



元気一杯の歌声が聞こえました

目標地点(目標のボール)までボールを近づけるために、一人ひとり「投げ方」や「力の加減」を工夫しながら、自由に楽しく投げてくださいました♡

午後からは、利用者さんが「てんとう虫のサンバ」等の歌や「ソーラン節」や「パブリカ」等のダンスを披露してくれました♪

みんなで童謡の歌も歌いました♪職員が「こいのぼり」や「はるがきた」等の歌を歌い始めると、利用者さんは急いで歌詞カードを開いたり、笑顔で手拍子をしたりしていました。

職員がギターを弾いて「こいのぼり」や「どんぶりころころ」を演奏すると、ギターに合わせて手拍子をしてくれる人、マイクを持って歌ってくれる人、身体を揺らしたり足でリズムをとったり、熱唱してくれる人と一人ひとりが違う方法でリズムをとったり、楽しそうに過ごしていました♪

子どもの日は子どもの幸福をはかるとともに、母に対しても、感謝する日とも言われています。

産んでくれた母に感謝し、今年1年も元気に楽しく利用者さんと職員、皆で過ごせたらなと思っています。

今年も1年よろしくお願いたします！

工房みさき 川崎 由佳子

【コラム】五月人形を飾ったのも束の間、梅雨の時期になります。6月の和名は「水無月」。この「無」は「無い」という意味ではなく「の」を意味する「無」で「水無月」とは「田んぼに水を引く月」を由来とし「水の月」という意味があります◆新型コロナウイルス感染症が5類移行となりました。これを受け府でもコロナ対応について大きく緩和され特に濃厚接触者の対応では法律に基づいた外出自粛がなくなりました。家族が罹患した場合も無症状であれば出勤可能としている施設もあるようですが愛の家ではご利用者の安心・安全を第一に考えこれまでどおりの感染対策を継続していかうと思っております◆昔から人形は災いを人の身代わりになっってくれるとも言われています。愛の家利用者をコロナから守ってくれたのだと感謝し五月人形を片付けようと思えます。(上野)

### 保護者会の皆さまありがとうございます



子どもの日に保護者会から頂いたケーキを皆で食べました。保護者会の皆さま、おいしいケーキをありがとうございました。

### 公用車 新型 NOAH がやってきました!



自動車安全性能最高評価受賞の NOAH が納車されました。性能のみ頼ることなく、今一度気を引き締め安全運転に努めてまいります。

### 愛の家訪問散髪始めました!



愛の家かがやきの利用者さん対象に訪問散髪を始めました。美容師さんが来てくれることにより、一人ひとりの髪型の要望も聞いてもらえるので、皆さんに大変よろこんでいただいています!

## 6月・7月の予定

#### <6月の予定>

- 6月 13日 (火) 工務みさき保護者会
- 6月 22日 (木) 工賃支払日
- 6月 23日 (金) 帰宅日
- 6月 25日 (日) 帰所日
- 6月 26日 (月) 保護者会役員会・サービス向上委員会

#### <7月の予定>

- 7月 11日 (火) 工務みさき保護者会・保護者会総会
- 7月 24日 (月) 保護者会役員会・サービス向上委員会
- 7月 25日 (火) 工賃支払日
- 7月 28日 (金) 帰宅日
- 7月 30日 (日) 帰所日

※5月8日から新型コロナウイルスが5類移行になったことを受け、帰宅制限を解除することといたします。しかしながら感染防止のため、引き続き帰宅中は基本的な感染対策を併せてお願いいたします。

### 児童部 新入職員紹介



まだ大学生ですが、愛の家きぼうでの保育実習後にアルバイトで採用になりました。頑張りますので、みなさまよろしく申し上げます!

児玉 和夏(こだま わか)

### 成人部 新入職員紹介



支援員として採用になりました。福祉の仕事は経験がなく、初めてですが、早く慣れるよう頑張りますので皆さまよろしく申し上げます。

天願 亘(てんがん わたる)